



## SHCP difundirá estimación anual a PIB a finales de mayo. Con Óscar M Beteta

02 de Mayo, 2014

Será hasta el próximo 23 de mayo cuando la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publique su estimación anual del Producto Interno Bruto para México, una vez que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) haga lo propio con la cifra del PIB del primer trimestre de 2014. Adelantó que el IGAE creció 1.7% en febrero.

Será hasta el próximo 23 de mayo cuando la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publique su estimación anual del Producto Interno Bruto para México, una vez que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) haga lo propio con la cifra del PIB del primer trimestre de 2014.

"Por supuesto que la Secretaría de Hacienda seguirá haciendo pronósticos, es parte de nuestra responsabilidad, simplemente pusimos un calendario para dar certidumbre al público, certidumbre a los inversionistas, certidumbre a todos los que siguen estos números.

"Lo haremos con un calendario establecido, y la siguiente vez será el 23 de mayo cuando el INEGI publique oficialmente la cifra del PIB del primer trimestre", detalló Ernesto Revilla Soriano, titular de la Unidad de Planeación Hacendaria en entrevista con Óscar Mario Beteta.

Recordó que hasta ahora, el crecimiento del 3.9 por ciento del PIB en el actual año fue el aprobado por el Congreso de la Unión; y sobre un adelanto de la estimación para el 23 de mayo, Ernesto Revilla dijo que lo visto en realidad son datos hasta febrero, datos duros, en particular el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE), el cual tuvo un buen comportamiento para el segundo mes del año.

"Creció 1.7 por ciento anual; pero nosotros todavía creemos que no hay suficientes datos duros, en particular nos falta todo el mes de marzo el cual ha tenido buena actividad, por ejemplo, en Estados Unidos, pero no tenemos cifras duras de México".

Asimismo, las autoridades hacendarias se ven optimistas sobre el estado de la economía nacional, pero atentos; optimistas porque dos motores muy importantes de la economía, gasto público y las exportaciones, se están moviendo a todo vapor.

"El gasto público reportamos un crecimiento del 13.1 por ciento en términos reales en comparación con la del año anterior, es un crecimiento muy importante que contribuirá a impulsar la economía. Y las exportaciones de febrero y marzo también muestran un comportamiento muy favorable, sobre todo cuando pensamos que Estados Unidos en el primer trimestre no creció tanto.

"Y nuestras exportaciones si, y eso nos da aliento de que la economía comenzará una recuperación más acelerada en el segundo y tercer trimestre del año".

En cuanto al anuncio del Plan Nacional de Infraestructura de casi ocho billones de pesos, dijo que la recaudación prevista por la actual administración en el Gobierno Federal es suficiente.

"Así es, vemos, por ejemplo, en este primer trimestre de 2014 muy buen comportamiento de la recaudación.

"Resultados a febrero, ahora que ya tenemos los resultados a marzo, que es todo el primer trimestre, vemos un crecimiento de la recaudación de 10.7 por ciento en términos reales, esto es en todos los rubros".

Y eso les da aliento en cuanto a que la reforma hacendaria está ayudando a fortalecer la capacidad del Estado para poder cumplir sus obligaciones, una muy particular es en materia de infraestructura.

Ernesto Revilla Soriano, titular de la Unidad de Planeación Hacendaria, declaró que México tiene un gran acceso a los mercados internacionales, recordando que el pasado 14 de marzo México emitió un bono a 100 años por mil millones de libras esterlina, sin embargo privilegiarán reducir el déficit y ya propusieron desde el presupuesto de 2014 que este se irá reduciendo de manera transitoria para alcanzar de nuevo el balance en 2017.

Finalmente, Ernesto Revilla dijo sobre la confirmación de la nota de BBB+ de México, es un voto de confianza en la economía nacional en el manejo macroeconómico y financiero. Fitch ve buenas perspectivas de las reformas estructurales.